



Erfüllender Neubeginn nach 27 Jahren in der Bank



Frau Penker war im Bankgeschäft tätig und hat nach dieser doch sehr stressigen und profitorientierten Arbeit eine neue berufliche Herausforderung gefunden. "Ich freue mich sehr, die im Pfarrbüro anfallenden Arbeiten und Anfragen erledigen zu können und freue mich auf eine gute Zusammenarbeit mit unserem Stiftspfarrer Josef-Klaus Donko, dem Pfarrgemeinderat und allen hauptamtlichen und ehrenamtlichen MitarbeiterInnen."

Elisabeth Penker ist gebürtige Oberkärntnerin und wohnt seit 15 Jahren in Kading, ist verheiratet und hat zwei Kinder im Alter von 23 und 15 Jahren.

 Diese Seite kommt aus dem [www.kath-kirche-kaernten-Archiv](#)

Diese Seite wurde am 10.03.2008 zuletzt aktualisiert.
Redaktion: >>Maria Saal

[Home](#) | [Aktuelles](#) | [Veranstaltungen](#) | [Themen](#) | [Diözese Gurk](#)
[Pfarren & Dekanate](#) | [Service](#) | [Slowenisch](#)
[Kontakt](#) | [Impressum](#) | info@kath-kirche-kaernten.at